

Ressort: Finanzen

Immer häufiger Smartphone-Verbot am 24. Dezember

Berlin, 21.12.2018, 09:13 Uhr

GDN - Bei immer mehr Deutschen gibt es am 24. Dezember ein Smartphone-Verbot. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Digitalverbandes Bitkom, die am Freitag veröffentlicht wurde.

59 Prozent wollen an Heiligabend mindestens während des Essens aufs Handy verzichten, im letzten Jahr waren das noch 54 Prozent. Bei 21 Prozent besteht sogar während des ganzen Abends Smartphone-Verbot, 2017 war das bei 16 Prozent der Fall. Allerdings nutzen gerade an Heiligabend auch 37 Prozent (2017: 33 Prozent) das Smartphone vermehrt, um damit Fotos und Videos zu machen. Unter den Jüngeren von 16 bis 29 Jahren sind es 45 Prozent. Der Fernseher läuft an Heiligabend bei vier von zehn Befragten (44 Prozent, 2017: 48 Prozent). Die Umfrage wurde im Dezember unter 1.007 Personen ab 16 Jahren in Deutschland telefonisch erhoben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117319/immer-haeufiger-smartphone-verbot-am-24-dezember.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com